





# Síntesis de medios

## 02 de noviembre de 2023

#### **Primeras Planas**

Arrecian morenistas pugna por la CDMX

IP advierte de plan de AMLO para Acapulco es insuficiente

Invertirán 61 mil mdp en levantar Acapulco

Con 61 mil mdp, AMLO da inicio a la reconstrucción de Acapulco

AMLO: de inmediato, 61 mil mdp a Acapulco y Coyuca

Calculan costo de Otis en 16 mmdd: 3.7 veces el presupuesto de Guerrero

Destinan 61 mil mdp para Acapulco

Santa Muerte

¡Vuelo Imparable!

Reforma

El Universal

**Excélsior** 

**Milenio** 

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### "Es un orgullo venir a apoyar": Zorros de CDIMX

Oficiales de la Policía Ribereña de la SSC de la Ciudad de México zarpan a la bahía de Acapulco en busca de capitanes, marineros y pescadores que siguen desaparecidos por el paso del huracán Otis, que ya cumplió una semana de que golpeó al puerto. En cuatro lanchas tipo Zodiac y acompañados de personal del ERUM, y de la Semar, los agentes llevan a cabo recorridos en los que se han encontrado más víctimas. El Universal / El Gráfico

#### Día de Muertos, tradición y nuevas formas de morir

Decenas de familias acudieron a los distintos panteones de la capital para recibir a las almas de los niños muertos en el Día de Todos los Santos. Cabe resaltar que, con motivo de las festividades de Día de Muertos, el GCDMX aplicó un operativo de vigilancia con 17 mil 447 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana desplegados en las 16 alcaldías. En el dispositivo especial participarán dos mil 860 patrullas, cinco grúas, 22 ambulancias, 16 motoambulancias y un helicóptero del agrupamiento Cóndores. La Razón / Reforma / La Prensa / UnomásUno

#### Al corralón 95 motocicletas tras rodadas del terror

Por lo menos 95 motocicletas han ingresado a diferentes depósitos vehiculares por infringir el Reglamento de Tránsito durante las rodadas del terror, informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Además, tres personas fueron presentadas ante el juez Cívico. La SSC informó que se contó con un estado de fuerza de 284 uniformados, apoyados con 74 patrullas, 15 motopatrullas, cuatro grúas y dos remolques, distribuidos en Paseo de la Reforma. El Universal / Reforma / Excélsior / Metro / 24 Horas / Diario de México

#### Capturan a dos de La Unión Tepito

Dos presuntos integrantes del grupo criminal La Unión Tepito fueron detenidos por policías de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Su captura se llevó a cabo luego de la denuncia de comerciantes de una feria, en los momentos en que estos dos les cobraban derecho de piso en calles de la colonia Cuchilla de la Joya, alcaldía Gustavo A. Madero. La Prensa

#### Detienen a dos hombres en posesión de droga

Dos sujetos en posesión de varias dosis de posible droga, fueron detenidos por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en calles de la colonia San Juanico, alcaldía Miguel Hidalgo. La Prensa





## Síntesis de medios

## 02 de noviembre de 2023

#### Inauguran la primera etapa del Cetram Martin Carrera

El GCDMX inauguró la primera fase del Cetram Martín Carrera. El jefe de Gobierno, Martí Batres comentó que entre los trabajos de remodelación se encuentra la señalización, se amplió la iluminación, la instalación de sanitarios y se colocaron cámaras de videovigilancia con un centro de monitoreo que fue asignado a personal de la **Policía Bancaria Industrial**. El Universal / Ovaciones / La Prensa / 24 Horas / La Crónica de Hoy

#### IP advierte que plan de AMLO para Acapulco es insuficiente

El presidente Andrés Manuel López Obrador presentó ayer la primera etapa del plan para recuperar Acapulco, que fue recibido con agrado por la iniciativa privada, que destacó que faltará más. En la foto, elementos del grupo **Zorros**, de la **Policía de la CDMX**, trabajaban ayer en la búsqueda de personas desaparecidas en la costa. <u>El Universal</u>

#### Solicitan frenar venta de cosméticos falsificados

Para coadyuvar al combate frontal contra la compraventa y distribución de productos cosméticos clonados o falsificados, principalmente procedentes de China, el diputado Nazario Norberto Sánchez, solicitó que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que, en coordinación con los 16 titulares de las alcaldías, lleven a cabo los operativos necesarios a fin de asegurar cosméticos clonados, falsificados o chinos, así como abatir su venta y distribución, principalmente en las inmediaciones del Centro Histórico. Ovaciones

#### Columna Trascendió

Que además del personal que la **SSC capitalina** envió a Guerrero para brindar apoyo tras el paso del huracán Otis, ahora la PDI de la fiscalía desplegó a personal especializado para la localización de personas extranjeras. Milenio

#### **Policiaco**

## Ejecutan a exreo en la Morelos

Un presunto expresidiario, murió tras ser atacado a balazos por sujetos a bordo de una motocicleta, en el perímetro de la colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza. Se le vincula con "El Tanque", fundador del cártel de Tepito. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron al sitio y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. La zona fue acordonada. La Prensa / Metro / El Gráfico

## Se le para en el hotel y termina en el hoyo

Un hombre fue encontrado sin vida al interior de una habitación del Hotel Capri Suites, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Según los informes proporcionados el hombre habría sufrido un infarto. **Policías capitalinos** solicitaron la intervención de los servicios periciales. Metro / El Gráfico

#### Atragantado con plomo

Un hombre fue asesinado cuando cenaba junto a su pareja sentimental en un local de tacos de la colonia Obrera, en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras la agresión, el pistolero huyó. El Gráfico

#### Sistema Penitenciario

#### Pan de muerto penitenciario

La Subsecretaría del **Sistema Penitenciario** de la SSC informó que 60 personas privadas de la libertad elaboran pan de muerto bajo la marca "Hazme Valer, Productos Penitenciarios". <u>+ Chilango</u>





# Síntesis de medios

## 02 de noviembre de 2023

#### **Justicia**

## En 15 días, Congreso local deberá votar ratificación de fiscal

De cumplir a cabalidad con lo que marca la Ley Orgánica, el Congreso de la CDMX tendría 15 días parta votar la ratificación o no de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy. Esta propuesta de ratificación, enviada por el jefe de Gobierno, Martí Batres, fue recibida este 31 de octubre en la Mesa Directiva, es decir, que, de aplicarse la norma a la letra, el 15 o 16 de noviembre. El Universal

#### Calaverita: Ernestina Godov

Estaba la Muerte fría ante Ernestina, la Fiscal de Hierro capitalina.

"Hija mía", le decía la de cara mortecina.

"Cómo te llevo al más allá si esta gran ciudad requiere de mujeres que brinden seguridad".

Ante ti, delincuentes y narcos tiemblan; no hay manera de que mueras", remachaba furibunda.

Atrás de sus espejuelos, la fiscal le decía a la Muerte:

"No hay manera de que muera, estoy para quien a la justicia rete.

Por eso calaca vete, déjame echar mi suerte para un nuevo periodo al frente". Excélsior

## Imagen Destacada



# "Es un orgullo venir a apoyar": Zorros de CDMX

